

西濃地区高等学校連合音楽会



令和7年12月16日（火）

令和7年12月13日（土）にオーケストラ部は大垣市スイトピアセンター文化ホールで行われた、第55回西濃地区高等学校連合音楽会に参加しました。吹奏楽のみならず、日頃交流する機会の少ない、合唱やギターなど計8団体の発表を聴きました。最後には会場全員で「翼をください」を合唱しました。本校はサン=サーンス作曲『死の舞踏』、ヴェルディ作曲『凱旋行進曲』を演奏しました。真夜中の鐘の音と共に死神と骸骨たちが踊りだす怪しさや、トランペットの力強いファンファーレから始まる凱旋の喜びを体全体で表現することを心掛けました。いよいよ「全国高等学校選抜オーケストラフェスタ」まであとわずかとなりました。個人練習の成果をパートで共有しながら、最後の仕上げに取り組みます。

【演奏曲目と聞きどころ】

- サン=サーンス作曲『死の舞踏』
 • ソロ・ヴァイオリンの難解な旋律
 • 真夜中を示す鐘の音
 • オーボエによる夜明けの鶏の鳴き声

- ヴェルディ作曲『凱旋行進曲』
 • トランペットの高らかなファンファーレ
 • オーケストラ全体を支えるチューバ
 • クラリネットとオーボエの歌うような旋律



←担当する楽器や仕組みはそれぞれ。
 お互いの違いや良さを感じながら
 「心を一つに」して、一緒に練習を
 しています。

♪中学生の皆さん♪

オーケストラ部は、現在1年次生20名、2年次生17名の計37名で活動しています。現在は、年末に東京都で行われる「全国高等学校選抜オーケストラフェスタ」に向けて猛練習しています。ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロなど、吹奏楽には無い楽器の魅力と難しさを存分に味わうことができます！ぜひ私たちと一緒に『南高オケ』で演奏しませんか？